

PRESIDENTAS Y CONSILLIARIOS DE LA HOACFEMENINA

En el hogar "Sara" de la Hoacfemenina, se reunen la Comisión Nacional (Presidenta y Encuadramiento), Albacete (Presidenta), Guadalajara (Consiliario), Valencia (Encuadramiento y Tesoreria) y D. Juan L. Sanchis (ex-Consiliario Nacional) para responder a la convocatoria de Presidentas y Consiliarios Diocesanos del día 16 de mayo con arreglo al tema indicado: Ante la situación económica de la Comisión Nacional y la posible liberación de la futura Presidenta. Elche (Alicante) excusa su ausencia y manifiesta su opinión por teléfono. También asistió Madrid (Presidenta y Responsable).

Se empieza la reunión con la escucha del Jn. 4,7-10, seguida de peticiones y la oración del Padrenuestro.

Se entra en la cuestión y tras un animado y participativo cambio de impresiones se llega a las siguientes conclusiones:

- 1.- Que, aunque se ve indispensable la liberación de los miembros de la Comisión Nacional, al menos la Presidenta, no se cree posible hacerlo mediante las aportaciones de las militantes.
- 2.- Que después que se efectue la elección de la Presidenta Nacional se plantearán dos alternativas de aportación económica Diocesana para financiar, al menos, durante un año, -mejor sería todo el trienio- la semiliberación de la Presidenta que se elija, puesto que la cantidad de 140.000 ptas. anuales, podría ser prorrateada por las Diócesis (Siete x 20.000 ptas. = 140.000 ptas.) con arreglo al número de militantes. Se estima que esto mostraría con hechos la solidaridad de toda la Hoacfemenina y Comisión Nacional. Propuesta esta que se votará en la Asam. ...
- 3.- Es indispensable revalorizar las cuotas de las militantes, que se han mantenidos constantes durante varios años, por lo que en la Asamblea se propondrá un aumento del 25%.
- 4.- Que la Comisión Nacional debe buscar fuentes de financiación e intentar sacar los máximos rendimientos a las Residencias existentes para poder cooperar en la liberación de sus miembros, así como debe hacer cuantas gestiones sean posibles para conseguir subvenciones o ayudas de Organismos y Entidades...

A continuación el Consiliario de Guadalajara, D. Angel de Frias informa sobre el II Encuentro Europeo de Asesores del MHTC, cuyos puntos fundamentales para el próximo cuatrienio se adjuntan.

Después al repasar los acuerdos de la Comisión Preparatoria a la Asamblea se vió la conveniencia de:

- pedir a D. Guillermo Garcia, Consiliario de Albacete, confeccione un cuestionario que facilite la reflexión y propuestas concretas operativas a presentar en la Asamblea como plan de trabajo.
- que las propuestas que hayan de ser sometidas a votación asamblearia, según el parecer de las Diócesis se envíen 20 días antes de la Asamblea.